

*Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen:
Woher wird mir Hilfe kommen?
Meine Hilfe kommt vom Herrn,
der Himmel und Erde gemacht hat.
Psalm 121, 1 und 2*

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer lieben

Trudi (Gertrud) Erismann-Peyer

6. Februar 1943 – 18. November 2017

Dankbar schauen wir zurück auf ihr vielseitiges, engagiertes Leben, das Familie, Freunden und Bekannten sowie in reichem Masse auch der Öffentlichkeit zu Gute kam. Ihre Schaffenskraft hat nun leider durch eine heimtückische Krankheit ein unerwartet frühes Ende gefunden.

Ihre starke Persönlichkeit und das feste Vertrauen in ihren Schöpfer haben ihr und uns den Abschied erleichtert. Sie durfte ruhig und in Frieden einschlafen.

Berti und Niklaus Ragaz-Peyer
Thomas Ragaz
Ursula und Alessandro Pianari-Ragaz mit Alissa

Hans Peyer-Stefenon
Martin Peyer
René und Daniela Peyer-Hediger mit Nora

Roland Erismann und Martin Erismann,
(die Söhne von Trudis verstorbenem Gatten
Hans Erismann), samt ihren Angehörigen

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 1. Dezember 2017 um 11.15 Uhr in der Reformierten Kirche Küssnacht statt, die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Hinderriet (Küssnacht).

Für Spenden im Gedenken an die Verstorbene, anstelle von Blumen, berücksichtige man bitte die Krebsforschung Schweiz, PK 30-3090-1, IBAN CH67 0900 0000 3000 3090 1, Vermerk Trudi Erismann-Peyer.

Traueradressen:

Berti Ragaz-Peyer, Via Aldesago 60, 6974 Aldesago

Hans Peyer-Stefenon, Am Bach 2, 8700 Küssnacht